



Anhang zur Medienmitteilung vom 25. September 2020

Die Fallzahlen im Kanton Basel-Stadt vom 19. bis 25. September 2020:

Positive Fälle BS	Davon erholt	Davon in Isolation (=aktive Fälle)	Davon Verstorben	Personen in Quarantäne	Positive Tests total*
Fr, 25. Sept.: 1'302 (+ 3)	1'215 (-)	33 (+ 3) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	348 (- 63)	1'854 (+ 4)
Do, 24. Sept.: 1'299 (+ 3)	1'215 (+ 6)	30 (- 3) davon 0 (- 1) hospitalisiert	54 (-)	411 (- 46)	1'850 (+ 4)
Mi, 23. Sept.: 1'296 (-)	1'209 (+ 2)	33 (- 2) davon 1 (-) hospitalisiert	54 (-)	457 (+ 37)	1'846 (-)
Di, 22. Sept.: 1'296 (+ 3)	1'207 (+ 6)	35 (- 3) davon 1 (- 1) hospitalisiert	54 (-)	420 (- 10)	1'846 (+ 4)
Mo, 21. Sept.: 1'293 (-)	1'201 (+ 4)	38 (- 4) davon 2 (-) hospitalisiert	54 (-)	430 (+ 12)	1'842 (-)
So, 20. Sept.: 1'293 (+ 2)	1'197 (+ 5)	42 (- 3) davon 2 (-) hospitalisiert	54 (-)	418 (+8)	1'842 (+ 2)
Sa, 19. Sept.: 1'291 (+ 2)	1'192 (+ 4)	45 (- 2) davon 2 (-) hospitalisiert	54 (-)	410 (+ 26)	1'840 (+ 2)

Quelle:

Medizinische Dienste des Gesundheitsdepartementes Basel-Stadt

* Im Kanton Basel-Stadt werden nebst den Tests der Kantonsbewohnerinnen und -bewohner auch Tests von Verdachtsfällen aus anderen Schweizer Kantonen und dem grenznahen Ausland durchgeführt. Diese Totalzahl enthält entsprechend alle positiv ausgefallenen Tests in einer baselstädtischen Einrichtung.